
Indicação Nº 700/2023

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal em caráter de urgência, a inclusão no cronograma de pavimentação 
asfáltica a rua Salto, no bairro Recanto Mônica, neste município. 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender a pedidos verbais dos moradores 
que frequentemente procuram este Vereador e reclamam de falta de pavimentação nesse local, e 
devido ser uma rua de muito tráfego de pedestres e veículos, a falta de pavimentação vem 
trazendo muitos transtornos aos munícipes dessa região.

 
Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 16 de março de 2023.

Sidney Galvão dos Santos 
Vereador 
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